
500,00 EUR*
* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Anbieterinformationen
Thies & Schmid Schwäbische
Waffenauktionen GmbH

Steingaustr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:
07021 - 48 40 50
Fax:
07021 - 48 40 52
E-Mail:
afthies@t-online.de
Webseite:
www.waffen-kessler-thies.de

CZ Uhersky Brod VZ 23
8x57JS

Kaliber: Langwaffen - Selbstladebüchsen
Kategorie: 8x57JS
Zustand: neuwertig
Zum Kauf dieses Produkts ist die Vorlage der Erwerbsberechtigung erforderlich!

Beschreibung:
Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der
Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.deGewehr VZ23/24 der
tschechischen Armee in gutem Zustand. Nach der Okkupationen der deutschen
Truppen durch diese übernommen. Gehäuseoberseite CSZAVODYNA darunter VY
ROBUZBRANI BRNO. Rechte Gehäuseseite E und tschechischer Löwe im Kreis. Linke
Seite E tschechischer Löwe im Kreis 23 darunter Seriennummer E1339. Bei der
Übernahme durch die deutschen Truppen wurden die Anbauteile, wie Oberring,
Unterring, Magazinkasten mit Seriennummer versehen und seitliche
Riemenbefestigung entfernt. Im Kolbenhals die Bohrung verpfropft. Der Schaft
weisst an der rechten Waffenseite eine Stempelplatte alter Art auf mit
tschechischem Truppenstempel 8P darunter 2768. An der linken Kolbenseite
befindet sich zusätzlich die Seriennummer, wie auch an der Schaftkappe. Der
Verschluss ist ein in sich nummerngleicher Verschluss des 98k. Eine selten
anzutreffende Waffe in schönem Gesamtzustand. Erwerbscheinpflichtig!  Mehr
Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite
www.thies-schmid-waffenauktionen.de You can find our current auction catalogue
and additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.de Rifle
VZ23/24 of the Czech Army in good condition. Taken over by the German troops
after the occupation. Top of the case CSZAVODYNA under it VY ROBUZBRANI BRNO.
Right side of case E and Czech lion in circle. Left side E Czech lion in circle 23 below
it serial number E1339. When German troops took over, the attachments, such as
upper ring, lower ring, magazine box were serial numbered and side strap
attachment was removed. In the butt neck the bore is plugged. The stock has an old
style stamp plate on the right side of the weapon with Czech troop stamp 8P under
it 2768. On the left side of the butt there is also the serial number, as well as on the
butt plate. The bolt is a 98k bolt with the same number. A rare weapon in nice
overall condition. Acquisition certificate required!More offers, as well as our current
auction catalogue can be found on the website www.thies-schmid-
waffenauktionen.de

Sonstiges:
 

Ein Angebot von www.vdb-waffen.de - eine Webseite des Verband Deutscher Büchsenmacher und Waffenfachhändler e.V.
VDB Geschäftsstelle: Gisselberger Straße 10 - 35037 Marburg

Telefon: +49 (0)6421 480 75-00 - Telefax: +49 (0)6421 480 75-99 - info@vdb-waffen.de
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